



Teoría de la conspiración

El Congreso de Jalisco exigió que el fiscal General del Estado tuviera una comparecencia urgente ya que se le acusa de omisión de los hechos dentro del Caso Teuchitlán.

De acuerdo con los diputados jaliscienses, con esto buscan encarar a los responsables de salvaguardar la entidad y que todos los hechos suscitados en 2024 sean aclarados, principalmente el hallazgo del Rancho Izaguirre sin reportar todos los cuerpos que sí descubrieron las Madres Buscadoras.

Los legisladores destacaron que es necesario realizar una revisión minuciosa de todo lo que ocurrió en el periodo cuando las autoridades encontraron el lugar y cuando se destapó la fosa pues fueron alrededor de 6 meses los que pasaron sin que nadie se diera cuenta.

"Se les convoca con la finalidad de que informen a esta soberanía todo lo concerniente con el predio conocido como el Rancho Izaguirre, en el municipio de Teuchitlán", indicó el diputado del partido Hagamos, Enrique Velázquez.

Argumentó que no es una carcería de brujas o de señalamientos, sino que es la función del Congreso esclarecer los detalles del caso y así brindarle a los integrantes de la Fiscalía las herramientas necesarias para que hagan su trabajo de forma eficaz.

"Es muy fácil echar la culpa a quien sea, pero si hacen falta más recursos, más capacitación, u otra, si esas personas creen que ese problema no les toca, que dejen su espacio para alguien que sea profesional y sepa lo que debe hacer", sentenció.

Por su parte, el diputado independiente, Alejandro Puerto, se adhirió a la petición y pidió

que tres elementos del Gabinete de Seguridad de Jalisco se presenten al pleno para poder dar a conocer cómo se encuentran las investigaciones por qué ellos no encontraron la fosa.

La propuesta no tuvo votos en contra y el coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano, José Luis Tostado, indicó que es importante esclarecer el caso hasta "sus últimas consecuencias". Se debe llevar hasta el fondo y deslindar responsabilidades de las autoridades locales, estatales y federales", dijo.

Comparta su opinión en: buzon@elindependiente.mx